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PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 

du 18 / 02 / 2025 

 
 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 

Inspecteur de l’éducation nationale : CORDEIRO Julien  

MEMBRES VOTANTS  

NOM Présent Excusé Représentant 

Directeur de l’école - Président : FRECON Fabien X   

Maire : LANIER Marcel X   

Conseiller municipal : STREMSDOERFER Claire X   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

PONS Sophie X   

MOLLIARD Laetitia X   

REVERDY Sylvie X   

BASSET Céline X   

TRICOT Cindy X   

    

Un des maîtres du RASED :    

D.D.E.N : Nathalie Bisignano X   

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants assurant un remplacement 

GIVRE laure X   

BERODIER Christelle X   

LE MOING Gaëlle X   

DELATTRE  Nadège    

COMPAGNON Aurianne    

LOONIS Julie    

ORCIERE Christelle    

BRUN Marion    

THEURIAU Aurélie X   

GERVAIS Anne-Laure X   

VOIX CONSULTATIVE  

RASED :   

Médecin scolaire :   

Infirmier(e) scolaire :   

Assistante sociale :   

ATSEM : Brigitte FREESE / Angélique MAITRE X  

Représentant périscolaire : Mme FELIX X  

AESH   

Enseignant ELCO :   

Invité :   

 

Procès-verbal établi le 18/03/2025 

 

Le président, directeur de l’école 

Nom : FRECON Fabien 

Signature 

Le secrétaire,  (enseignante) 

Nom : MOLLIARD Laetitia 

 

  



Date : 18/02/2025 

Heure de début : 18h30 

 

Ordre du jour : 

- Effectif et projection pour la rentrée 2025. 

- Réorganisation du Périscolaire. 

- Nouvelle école. 

- Projets pédagogiques. 

- Questions diverses. 

 

 Points d’information 1 :  

Effectif des Élèves 

 Effectif : A ce jour, l'effectif des élèves est équivalent à celui de l'année précédente 

mais des nouvelles inscriptions sont attendues. 

 Prévisions : Une augmentation du nombre d'élèves est prévue, mais il n'y aura pas 

d'ouverture de nouvelle classe car le nombre d'élèves par classe est estimé à 26. 

 Répartition : La répartition exacte n'est pas encore connue car le directeur attend 

encore des inscriptions et des instructions de l'inspection concernant le nombre maximum 

d'élèves pour les classes de CP et CE1. 

 

 Points d’information 2 :  

Cantine 

 Préoccupations : L'augmentation du nombre d'élèves soulève des préoccupations 

concernant la cantine et la garderie. 

 Invitation : Madame Félix est invitée à en parler. 

 Capacité Actuelle : Le nombre maximum d'enfants dans la cantine était de 120, soit 60 

enfants par service. 

 Travaux Prévus : Pour permettre un passage à 80 enfants par service, des travaux 

sont à prévoir : abattre le mur entre la garderie et la cantine pour agrandir la salle. 

 Garderie : La salle de musique deviendra la salle principale du périscolaire grâce à 

l'utilisation de la nouvelle école. 

 Cuisine : Une réorganisation de la cuisine est indispensable (1 ou 2 cuisiniers ?). 

Madame Félix a fait une demande d'équipement. 

 Projet d'Accueil Individualisé (PAI) : Le directeur a fourni les documents à la 

directrice du périscolaire, mais les parents doivent fournir un double des médicaments. Un 

mail de rappel a été adressé aux parents. 

 

 Points d’information 3 :  



Nouvelle École 

 Avancement des Travaux : Les travaux pour la nouvelle école avancent bien. La mairie 

a été sollicitée pour répondre à des questions concernant le chantier. 

 Comptes Rendus : Le directeur demande à être destinataire des comptes rendus de 

chantier. 

 Travaux Pendant les Vacances : Des travaux auront lieu pendant les vacances de 

février pour relier la chaudière à la nouvelle école avec des tranchées faites dans la cour, qui 

devront être rebouchées avant la rentrée 

 Entrées : L'école comportera deux entrées : une pour les classes élémentaires et une 

pour les classes maternelles. 

 Matériel : Des listes de matériel ont été envoyées à l'architecte. La mairie demande 

qu'elles soient complétées et renvoyées directement à l'adjointe chargée de l'école. 

 Questions des Parents : 

o Flaque d'Eau : Va-t-il y avoir des travaux concernant la flaque d'eau sur le passage 

piéton ? 

o Parking : Le parking sera-t-il suffisant lorsque la nouvelle école sera terminée ? 

o Local à Vélos : Où sera installé le local à vélos ? 

 Réponses de la Mairie : 

o Parking : Le parking va être agrandi et la partie en herbe sera incluse. Des travaux de 

mise aux normes sont prévus mais doivent être votés au budget. 

o Local à Vélos : Une réflexion est en cours pour déterminer l'emplacement du local à 

vélos. Le directeur fait remarquer que cela ce serait plus simple de le laisser là où il est 

actuellement avec une avancée type marquise dans le mur pour abriter les vélos au lieu 

d'acheter un abri tout fait.  Les vélos seront alors dans la cour de récréation et à l'abri des 

vols. 

 Demande des Parents : Les parents d'élèves redemandent les plans de la nouvelle 

école. 

 

 Points d’information 4 :  

Activités Éducatives 

 Piscine : Les enseignants du cycle 2 ont évoqué l'activité et remercié les parents 

accompagnateurs. 

 Intervenant Musique : Gilles travaille en lien avec les projets de classe pour permettre 

des liens interclasses et inter-cycles. 

 Bibliothèque : Annie a été remerciée pour son travail d'accueil et d'animation. 



 Projet Art et Musique : Un travail de sculpture a été réalisé sur le thème de 

"L'homme debout" de Giacometti. Le projet a été réinvesti en musique par Gilles. 

 Spectacle de Marionnettes : Une représentation intitulée La galette et 3 miettes a 

été proposée aux élèves de maternelle. 

 Visite et Activités : Madame Basset a mis en place une visite et des activités en 

partenariat avec la résidence multi-âge de la commune. 

 Projet Classe Philo : Débutera après les vacances de février pour les classes 

élémentaires. 6 séances par classe sont prévues 

 Projet Abeille : Aura lieu les 17 et 18 avril pour toutes les classes. 

 Conseil Municipal des Jeunes : Un vote aura lieu le 20 février. Les élèves de CM1 et 

CM2 pourront se présenter et les élèves de CE2, CM1 et CM2 voteront. Le Conseil se réunira 

une fois par trimestre pour proposer des projets. 

 Manifestations du Sou des Écoles : 

o Carnaval : Aura lieu le 8 mars après-midi. 

o Chasse aux Œufs : Organisée soit le week-end du 12 avril soit le week-end du 19 avril. 

Le programme complet a été mis sur le site de l'école. 

 

 Points d’information 5 :  

Travaux et Aménagement 

 Remerciements : L'équipe pédagogique remercie Paul pour son travail et sa réactivité. 

 Demandes de Prises Électriques : Mesdames Basset et Molliard demandent où en est 

leur demande pour des prises électriques dans leurs classes. 

 Réponse de la Mairie : La demande est encore à l'étude. 

 

 

Heure de fin : 20h30 


